

これぞ 火消しの心意気

6月10日に市消防訓練大会が、また、6月24日に市消防演習が、いずれも松尾総合運動公園で行われました。

両日ともに、市消防団員は、日頃の訓練の成果を發揮し、消防の技術と火消しの心意気を披露。消防演習では、市内の幼・少年消防クラブによる訓練とダンス演技なども行われ、緊張感あふれる会場が、一時、和やかな雰囲気になりました。

なお、消防訓練大会で、小型動力ポンプの部および自動車ポンプの部の2位以上の成績を収めた分団は、7月15日(日)に松尾総合運動公園で行われる支部大会に出場します。



- 1_心をひとつに合わせ、一糸乱れぬ動きを披露しました(6月10日、市消防訓練大会)
- 2_防災ヘリコプター「ひめかみ」も出動して、山岳救助訓練が実施されました(6月24日、市消防演習)
- 3_ポンプ操法に求められる正確性と迅速性を競い合いました(6月10日、市消防訓練大会)
- 4_市幼年消防クラブのダンスでは、かわいらしい演技と防火への呼びかけが行われました(6月24日、市消防演習)



24年度市消防訓練大会の成績

- 小型動力ポンプの部
 - ▷1位 第34分団▷2位 第28分団▷3位 第35分団
- 自動車ポンプの部
 - ▷1位 第22分団▷2位 第35分団▷3位 第33分団
- 規律訓練の部
 - ▷1位 第10小隊(第28・30・32分団)▷2位 第9小隊(第27・29・31分団)▷3位 第11小隊(第33・34・35・36分団)



施設内には地域の人が使える交流スペースもあります

地域福祉への貢献誓う

社会福祉法人安代会が創立20周年

社会福祉法人安代会(宇土沢孝男会長)と同法人が運営する特別養護老人ホームりんどう苑が創立20周年を迎えました。

同法人では、4月1日に住宅型有料老人ホームやがみを開設。同施設では、9部屋(1部屋当たり14.7平方メートル。月額98,000円)の個室を備えており、体験入居も可能です。入居申し込みなど詳しくは、やがみ(☎73-3711)まで。

皆さんからの意見・提言 まちづくりの生かします

は、大変意義がある。自国農業を守る意味や作物を育てる喜びなどを子どもたちに教えてほしい。

▼本市の犬の散歩時のふん処理マナーが、他の市町村に比べて悪いと思う。各集落に「犬のふん禁止看板」の配布を希望する。

市長と語り合って まちの今を知ろう

市では引き続き、皆さんから市政に対する意見や提言を募集しています。

「わたしの提言」は、市役所や地区公民館などに設置した提言箱に投函してください。ファクス(75-10469)や郵便(〒028-17192市長公室宛て)住所不要)でお寄せいただいても結構です。

また、市長と市民の皆さんが直接語り合う「市長とのフリートーク」や「テーマトーク」も開催しています。市内で活動する5人以上の団体やグループなどでお申し込みください。詳しくは、市長公室秘書広報係(☎・内線1212)まで。



来館者10万人を祝い記念撮影をする児童と関係者

柏台小3年生に記念品

イーハトーブ火山局来館者が10万人

6月1日、岩手山火山防災情報ステーション「イーハトーブ火山局」の来館者が10万人に達し、同局を見学に来た柏台小3年生の16人に、記念品が贈られました。

同局は、平成12年6月開局。災害対策の紹介のほか、災害対策本部としての機能も備えています。開館時間は、午前9時から午後5時までで、月曜日が休館日です(入場無料、連絡先は☎78-4881)。

市では、皆さんから、市政やまちづくりへの提言をいただく「わたしの提言」を実施しています。寄せられた提言には、市長が目を通すほか、投書された方が「市の考えを聞きたい」と希望された場合には、担当部署から文書などで回答しています。

平成23年度は、延べ14人(匿名を除く)の方から、44項目(個人に関するものを除く)の提言が寄せられました。ここでは、その中からいくつかを紹介します。

- ▼インターネットの環境について、市内全域を光回線にしてほしい。
- ▼一般バス、鉄道、高速バスとの接続も考えて、コミュニティバスの運行をお願いしたい。
- ▼ごみ出しルールを守らない人がいる。違反ごみには、貼り紙をするなどの対策を。
- ▼市の先人について、小学生副読本を編集したらどうか。
- ▼ライト(防犯灯や街路灯など)を増やしてほしい。
- ▼市ホームページの管理は、重要である。開催済みのものはお知らせを削除すべきだ。
- ▼破れたり壊れたりした「のほり旗」が目につく。これでは効果減退だ。
- ▼子どもたちへの農業に関する教育